
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 6 octobre 2021 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 
 

Points saillants 

1. Il y aura une nouvelle politique sur la santé et la sécurité COVID pour les employés  
de La bicyclette. 

2. Nous prévoyons faire une levée de fonds avant les fêtes de fin d’année. 
3. Le Francothon s’en vient et le comité de promotion est mis en place. 

— 

Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Karine Gervais, Suzanne Gow, Michel 
Lapointe, Mariama Moussa, Patriciane Nankoua, Alexandra Rutherford 
 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 47 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Suzanne propose, Karine appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 7 septembre 2021 
Marie-Pierre propose, Alexandra appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
• Rien à rapporter 

 
5. Sous-comité 

5.1. Prématernelle La bicyclette 
• Politique sur la santé et sécurité COVID pour les employés 

o Proposition d’exiger que les employés prouvent qu’ils sont doublement 
vaccinés ou qu’ils fassent un test rapide quotidien 

o Proposition vérifiée auprès d’avocats 
o Le test sera gratuit et offert par la Croix-Rouge 



 

 

o Vote unanime en faveur 
• Subventions 

o Proposition que les éducatrices soient payées selon la grille salariale  
et qu’elles reçoivent la subvention gouvernementale 

o Vote majoritaire en faveur 
• Proposition d’autoriser la FPFA à faire l’achat de deux modules de cinq casiers 

pour la prématernelle (total maximum de $ 2000) 
o Vote unanime en faveur 

 
5.2. Levées de fonds 

• Value Village — Date remise au 23 mars 2022 
• Shack à Patate — Bouteilles : comment ça fonctionne?  

o Un chèque sera remis à l’école à la fin de l’année scolaire 
• Autres suggestions/calendrier 

o 50/50 rafflebox.ca (Mariama fera un suivi) 
o Big Box Fundraising (Alexandra fera un suivi) 
o indeygo.com — Nourriture 
o West Coast Seeds 

• Casino  
o On ne l’aura pas avant le 2e quart de 2023 et ce sera à Camrose 
o Parler avec Nate Glubish lors d’une prochaine rencontre pour savoir 

pourquoi c’est à Camrose et non pas à Edmonton 
 

6. Varia 
6.1. Comité consultatif de la FPFA 

• Pour l’accueil des familles immigrantes pour les conseils d’écoles 
• 1re réunion le 4 novembre et 2 à 3 fois durant l’année scolaire 
• Mariama s’inscrira 

 
6.2. Francothon 

• Formulaire d’engagement pour lever des fonds 
• Objectif de 1 500 $ 
• Karine et Suzanne rencontreront Tanya pour avoir tous les outils 
• Pascale est prête à s’impliquer pour aider à monter une vidéo promotionnelle 
• Mariama peut aider 
• Marie-Pierre aidera avec le thermomètre 
• Michel demandera à Marianne d’aider 

 
7. Fermeture de l’assemblée à 20 h 28 

Suzanne propose, Marie-Pierre appuie 


